

DES FAITS DIVERS POUR LA CLASSE

Bannalec. Elle trouve 3 000 € en liquide dans les toilettes publiques

Une habitante de Bannalec, dans le Finistère, a fait une découverte peu commune vendredi soir, dans les toilettes publiques. Elle a en effet trouvé une enveloppe contenant 3 000 € en liquide !

Depuis ce week-end, le maire Yves André raconte à qui veut l'entendre, cette belle anecdote. Samedi, en fin de matinée, une habitante de la commune se rend à l'accueil de la mairie pour y rapporter une enveloppe contenant la somme de 3 000 € en billets. Elle l'a trouvée le vendredi soir, dans les WC publics situés sur le passage Lucien-Picard, près de la place de la fontaine.

Un nom figurait bien sur l'enveloppe, mais cette femme n'était pas parvenue à retrouver le propriétaire du colis en consultant les pages de l'annuaire téléphonique. Le lendemain matin, cette femme se rend à la mairie pour signaler cette découverte.

Le maire fait le tour des banques

L'agent d'accueil de la mairie, après avoir découvert le contenu de l'enveloppe, fait appel au maire Yves André, qui décide d'effectuer le tour des agences bancaires de la commune avec l'enveloppe en poche, pour retrouver le propriétaire de cette somme.

Après plusieurs échecs, l'élu trouve enfin l'établissement où les 3 000 € ont été retirés au guichet, la veille (le Crédit Mutuel).

La propriétaire est une personne âgée, qui après avoir effectué le retrait au guichet, s'était rendue aux toilettes publiques, avant de regagner son domicile et de s'apercevoir de son oubli, mais sans pouvoir se rappeler où elle avait posé cette fameuse enveloppe. Un beau geste citoyen à souligner.

Source : Ouest France, 31/08/16

<http://www.ouest-france.fr/bretagne/finistere/bannalec-elle-trouve-3-000-eu-en-liquide-dans-les-toilettes-publiques-4443713>



Elle chasse son voleur à coups de parapluie



La pluie qui tombait hier matin a été providentielle pour une dame de 80 ans... Hier vers 13 heures, elle venait de terminer son marché boulevard Taine, parapluie à la main, et était en train de ranger ses courses dans sa voiture lorsqu'elle a été abordée par un homme qui cherchait « la route pour aller à Annemasse. »

Alors qu'elle se lançait dans des explications, l'octogénaire s'est rendu compte que sa portière côté passager, qu'elle avait refermée après avoir posé son sac à main sur le siège, s'était rouverte et qu'un second homme était en train de fouiller dans le sac.

Comprenant qu'elle était victime d'un vol par ruse et n'écoulant que son courage, elle a entrepris de chasser son voleur... à grands coups de parapluie, tout en criant « Au voleur ! »

Une initiative doublement couronnée de succès : l'homme a lâché la carte bleue qu'il avait déjà dans la main, a pris la poudre d'escampette et a été rattrapé par des badauds alertés par les cris de la dame.

Il n'est pas tout jeune non plus... Il s'agit d'un Grenoblois de 60 ans qui a été placé en garde à vue. Quant à l'autre homme, décrit comme plus jeune, il a profité de l'agitation pour filer à l'anglaise.

Source : le Dauphiné le 21/08/16

<http://www.ledauphine.com/haute-savoie/2016/08/20/elle-chasse-son-voleur-a-coups-de-parapluie>

Abandonnée par son mari au bord de la RN 102, près du Puy

Samedi soir, peu après 17 heures, les policiers du commissariat du Puy-en-Velay ont accueilli une femme, la soixantaine, en plein désarroi. Son mari, un médecin du même âge, venait de l'abandonner au bord de la RN 102, à une dizaine de minutes de route du Puy-en-Velay.

Le couple de Français, parti vraisemblablement de la Belgique, empruntait les routes de la Haute-Loire pour rejoindre le massif des Alpilles, en Provence, lorsqu'à quelques kilomètres du Puy, le médecin au volant de sa Porsche 911 Carrera aurait mal négocié un virage.

La réflexion de son épouse qui s'en est suivie, a eu pour effet de déclencher une violente dispute. Excédé, le conducteur se serait arrêté au bord de la nationale et aurait repris sa route, en laissant son épouse derrière lui. En short et en espadrilles, sans téléphone portable et sans argent, la sexagénaire a finalement été prise en stop et conduite au commissariat.

Les policiers ont tout mis en œuvre pour lui venir en aide. Ils ont contacté ses enfants, domiciliés en région parisienne, pour trouver un arrangement. Ces derniers ont finalement réussi à joindre leur père par téléphone et à lui faire entendre raison. Le médecin qui se trouvait près d'Aubenas a accepté de faire demi-tour pour récupérer son épouse. Ils devaient reprendre la route ensemble après une bonne nuit de sommeil, au Puy-en-Velay.



Source : La montagne le 29/08/16

http://www.lamontagne.fr/auvergne/actualite/2016/08/29/abandonnee-par-son-mari-au-bord-de-la-rn-102-pres-du-puy_12049519.html

Montpellier : exaspéré par les excès de vitesse, il déguise sa poubelle en radar

C'est une initiative ingénieuse qu'a eu Mark, un habitant de Castelnau-le-Lez, près de Montpellier (Hérault). D'après [20 minutes](#), l'homme en avait assez de voir les voitures et les motos passer à toute vitesse sur l'avenue de l'Europe. Il a donc eu la drôle d'idée de déguiser une poubelle en radar pour inciter les conducteurs à ralentir. « Aujourd'hui, les voitures, les motos et même les camions roulent à des vitesses parfois inimaginables », explique Mark. « C'est dangereux, notamment pour les piétons, les poussettes ou les vélos ». Le stratagème fonctionne à merveille, de nombreux automobilistes levant le pied à hauteur du faux radar. En tout cas, la gendarmerie de Castelnau-le-Lez n'a rien trouvé à y redire.

Source : [ladepeche.fr](#) le 05/09/16

<http://www.ladepeche.fr/article/2016/09/05/2412389-montpellier-exaspere-exces-vitesse-deguise-poubelle-radar.html>

Grande-Bretagne: elle appelle les urgences car elle a mal aux pieds après son shopping

Une femme de 32 ans s'est fait sèchement rabrouer par les services d'urgences britanniques pour avoir réclamé qu'une ambulance la raccompagne chez elle parce que ses pieds la faisaient souffrir après une... intense séance de shopping.



"Pas un service de taxi", a tweeté, passablement énervée, Jo Bird, l'employée des services d'ambulances des West Midlands qui a reçu l'appel, mardi soir, passé depuis Stratford-upon-Avon (centre) par une femme de 32 ans se plaignant de ne pas pouvoir rentrer chez elle à pied.

"J'ai marché toujours la journée et mes pieds me font si mal que je ne peux pas marcher", dit-elle dans cet appel, enregistré et diffusé par les services d'ambulance. "J'ai essayé de les resserrer ou de les desserrer (ses chaussures, nldr), mais ça ne change rien", détaille-t-elle en assurant ne pas pouvoir rentrer chez elle "dans cet état".

"Vous réalisez que nous n'allons pas vous ramener chez vous?", lui répond alors Jo Bird en rappelant que les urgences sont destinées à traiter des situations... d'urgence, et qu'une ambulance ne pourrait -- en cas de nécessité médicale avérée --, que la conduire vers l'hôpital le plus proche, et sûrement pas chez elle.

Jo Bird résume ensuite la conversation sur Twitter: "Nous pouvons tous compatir, en particulier s'il s'agissait de talons... mais ce n'est pas une raison suffisante pour utiliser les services d'ambulances destinés à sauver des vies".

Source : [charentelibre.com](#) le 02/09/16

<http://www.charentelibre.fr/2016/09/02/grande-bretagne-elle-appelle-les-urgences-car-elle-a-mal-aux-pieds-apres-son-shopping,3054505.php>

Morsure fatale à Karawang

Irma Bule, une chanteuse indonésienne qui avait l'habitude de faire le show avec des serpents, s'est fait mordre par son cobra lors d'une représentation à Java. Empoisonnée, elle a succombé à la morsure moins d'une heure après.

C'est un tragique accident qui s'est déroulé le 3 avril dernier à Karawang, un village du Java occidental : Irma Bule, une chanteuse indonésienne de 29 ans, a trouvé la mort juste après son spectacle dans des circonstances aussi effrayantes qu'étonnantes. La jeune femme, qui avait l'habitude de faire son show avec des reptiles (des boas constrictors et des pythons, notamment), a été mordue par Rianti, son cobra royal. « *Pendant qu'elle interprétait sa deuxième chanson, Irma a marché sur le serpent, a raconté un témoin de la scène au média local [Merdeka](#). Il l'a mordue à la cuisse.* » Plusieurs vidéos de cette violente attaque circulent en ce moment sur le net.

Loin d'être déstabilisée – selon le [Daily Mail](#), elle était persuadée qu'il n'avait plus de venin – la chanteuse a refusé de prendre un antidote et a continué à chanter pendant 45 minutes avant de se mettre à vomir et à avoir de violentes convulsions. Lorsque tout le monde s'est rendu compte de la gravité de la situation, il était déjà trop tard : le décès de la chanteuse a été confirmé à l'hôpital peu après.

Si la police locale a interrogé les témoins de la scène pour faire la lumière sur le drame, il semblerait que ce ne soit qu'un surprenant et tragique accident. Contactée par le média philippin [Rappler](#), la directrice du Tulala Snake Research Center, Lydia Apririasari, a rappelé que les spectacles avec des serpents étaient habituels en Indonésie, mais qu'il fallait éviter les spécimens aussi dangereux que le cobra royal : « *Un cobra peut tuer un éléphant adulte en deux heures, a-t-elle rappelé. Alors imaginez ce que ça fait sur une chanteuse qui doit faire moins de 60 kilos.* » C'est terrible.

Source : [voici.fr](#)

<http://www.voici.fr/news-people/actu-people/mordue-sur-scene-par-un-cobra-une-chanteuse-indonesienne-de-29-ans-meurt-empoisonnee-590485>

Images : [pixabay.fr](#)